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令和７(2025)年みよし市教育委員会 第５回定例会 会議録  

日 時 

 

場 所 

 

出席委員 

 

 

 

説明のた

め出席し

た 職 員 

 

 

 

書 記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣

言】 

日 程 ２ 

【教育長

報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

令和７(2025)年５月２６日（月）午前１０時００分開議 

 

市役所３階研修室１・２ 

 

教育長：増 岡 潤一郎   教育長職務代理者：加 藤 知 子 

委 員：清 水 素 子   委 員：岡 本 智 則  

委 員：齋 藤 敏 男    

 

教育部長：冨田泰隆、教育部参事：竹山伸幸、教育部次長：岡田珠見、

教育部副参事兼学校教育課主幹：鈴木克弥、教育部スポーツ推進監兼

スポーツ課長：林 幸男、学校給食センター所長：林 伸也、生涯学

習推進課長兼中央図書館長：橋本慎一郎、歴史民俗資料館長：塚本弥

寿人 

 

学校教育課副主幹：山口慎太郎、学校教育課主任主査：中野幸枝 

 

なし 

 

教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員

会会議規則第８条の規定により、教育長が宣言することとなっており

ます。 

また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、学校教育課山口副主幹と中野主任主査に

お願いいたします。 

 

本日の定例会への傍聴の申出はありませんでした。 

 

日程１、令和７年みよし市教育委員会第５回定例会を開会します。 

 

 

日程２、教育長報告 

お配りしました一覧表のとおりでございます。 

４月２４日に東海北陸都市教育長協議会定期総会並びに研究大会が

伊勢市であり、５月１５日から２日間全国都市教育長協議会定期総会

並びに研究大会が川越市で開催され、出席しましたのでご報告しま

す。 

なお、歴史民俗資料館の春の企画展につきましては、６月２２日ま

で開催しておりますが、比較的沢山の方に来場していただいておりま

すので、委員の皆さんもよろしければぜひ足をお運びください。また、

今話題になっておりますアジアパラ大会のボランティア募集につい

てですが、本市は２５０名割り当てがあるところ、市の職員で１００

名近くの申込みがあり、全部で３２２名の申込みがあったということ

です。募集人数を大きく上回る申込みがあり、市民の皆さんや市の職

員が全面的にバックアップしていける状況が整いつつあります。以上

です。 

 

日程３、前回会議録の承認 
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【前回会

議録の承

認】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ４ 

【議事】 

議案第１

６号（「教

育予算、そ

の他議会

の議決を

経るべき

議案に関

する意見

の申出に

ついて」令

和７年度

みよし市

一般会計

６月補正

予算(教育

費)につい

て） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育部次長 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

教 育 長 

 

岡 本 委 員 

 

教育部副参

事 

 

 

岡 本 委 員 

 

教育部副参

事 

 

岡 本 委 員 

 

教育部副参

事 

 

前回会議録について、要点説明をお願いします。 

 

【前回（第４回定例会）会議録の要点説明】 

 

会議録につきまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

【質疑なし】 

 

質疑ありませんので、ただいまの会議録につきまして、みよし市教

育委員会会議規則第１６条第１項の規定に基づき、承認することに賛

成の委員は、挙手をお願いします。 

 

【挙手全員】 

 

挙手全員です。よって、会議録は承認されました。 

 

日程４、議事に入ります。 

 

議案第１６号の説明をお願いします。 

 

議案第１６号「教育予算、その他議会の議決を経るべき議案に関す

る意見の申出について」令和７年度みよし市一般会計６月補正予算

(教育費)について御説明をさせていただきます。資料１ページをご覧

ください。この案を提出するのは、令和７年６月市議会定例会に提出

する案件について、意見を求めたいからであります。資料２ページを

ご覧ください。令和７年度６月補正予算(教育部関係)事業概要(案)

について御説明をさせていただきます。款 10項 01 目 04 の現職教育

事業は、補正予算額２５万円で、愛知県からの委託事業で「よりよい

生き方を実践する力を育む道徳の推進事業」を緑丘小学校で実施する

ものであります。以上です。 

 

議案第１６号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

２５万円の明細について説明していただけますか。 

 

こちらの内容ですが、１２万円は３回行う研究授業の講師謝礼、残

り１３万円は資料作成等の印刷費を始めとした消耗品費となってお

ります。 

 

緑丘小学校の対象学年は何年生ですか。 

 

全学年を対象としています。特に３つの学年で３回研究授業を代表

して行い、その他の実践についても各学年で行っていきます。 

 

最終報告というのはどのようにわかるものなのでしょうか。 

 

研究の取りまとめをして年度末に県主催の道徳教育推進事業を対

象とした研修で緑丘小学校が発表報告を行うこととなっております。 
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議案第１

７号（みよ

し市教育

振興基本

計画推進

委員の選

任につい

て） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第１

８号（令和

７年度み

よし市小

学生士別

教 育 長 

 

 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教育部副参

事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

   

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教育部副参

事 

 

付け加えますと、教育長行事等出席報告書にありますとおり、５月

１２日に緑丘小学校で道徳授業研究会の第一回目が講師の方をお招

きし実施されました。講師は、畿央大学の島先生で、教科書の執筆を

されていたりする方です。以上です。他に質疑の方はよろしかったで

しょうか。 

 

【質疑なし】 

 

質疑ありませんので、議案第１６号「教育予算、その他議会の議決

を経るべき議案に関する意見の申出について」令和７年度みよし市一

般会計６月補正予算(教育費)について、原案を可決することに賛成の

委員の挙手を求めます。 

 

【挙手全員】 

 

挙手全員です。よって、議案第１６号は原案のとおり可決されまし

た。 

 

議案第１７号の説明をお願いします。 

 

３ページを御覧ください。議案第１７号、令和７年度みよし市教

育振興基本計画推進委員の選任についてお願いします。この案を提

出するのは、みよし市教育振興基本計画推進委員の任期満了に伴い、

新たに選任する必要があるからです。４ページを御覧ください。令

和７年度のみよし市教育振興基本計画推進委員の名簿一覧の案を掲

載してあります。愛知教育大学の大村先生をはじめ、本市の教育に

関わる関係機関の代表者１６名を選出いたしました。５，６ページ

の設置要綱をご覧ください。委員の任期は１年で、推進委員会では、

みよし市教育振興基本計画の推進、評価、見直しに関することの協

議や意見交換を行います。以上、よろしくお願いします。 
 

議案第１７号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

【質疑なし】 

 

質疑ありませんので、議案第１７号「みよし市教育振興基本計画推

進委員の選任について」、原案を可決することに賛成の委員の挙手を

求めます。 

 

【挙手全員】 

 

挙手全員です。よって、議案第１７号は、原案のとおり可決されま

した。 

 

議案第１８号の説明をお願いします。 

 

７ページをご覧ください。議案第１８号、令和７年度みよし市小学

生士別市派遣候補者の決定について、お願いします。この案を提出す

るのは、士別市との友好都市提携を促進するための派遣児童を決定す
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市派遣候

補者の決

定につい

て） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第１

９号（みよ

し市学校

給食セン

ター運営

委員会委

員の選任

について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

   

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

学校給食セ

ンター所長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

岡 本 委 員 

 

 

学校給食セ

ンター所長 

 

清 水 委 員 

 

学校給食セ

る必要があるからです。８ページをご覧ください。令和７年度みよし

市小学生士別市派遣団員の名簿です。右下の表にありますとおり、市

内で今年度は合計１０６名の応募がありました。部内で提出された調

書等による選考を行い、３２名の児童を派遣団員として選出しまし

た。９ページをご覧ください。５月２８日に引率者による事前打ち合

わせを行い、３回の事前研修会を経て７月２２日から２５日まで士別

市にて交流を行います。委員の皆様には７月１２日の結団式と８月２

２日の解団式にご出席くださいますようお願いします。以上です。 
 

議案第１８号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

【質疑なし】 

 

質疑ありませんので、議案第１８号「令和７年度みよし市小学生士

別市派遣候補者の決定について」、原案を可決することに賛成の委員

の挙手を求めます。 

 

【挙手全員】 

 

挙手全員です。よって、議案第１８号は、原案のとおり可決されま

した。 

 

議案第１９号の説明をお願いします。 

 

資料１０ページをご覧ください。議案第１９号みよし市学校給食セ

ンター運営委員会委員の選任について、この案を提出するのは、みよ

し市学校給食センター運営委員会委員の交代につき、新たに選任をす

る必要があるからです。次のページをご覧ください。委員名簿一覧に

なります。交代するのは、１の「小中学校校長代表」、２の「小中学

校教頭代表」、３の「小中学校教務主任代表」、５から 10の「給食

主任」、13 の「小学校 PTA 代表」、14 の「中学校 PTA 代表」、17 の

「保育園父母の会代表」です。村上緑丘小学校給食主任は、1 の「小

中学校校長代表」の交代により退任となります。また、寺西三好中学

校給食主任は、３の「小中学校教務主任代表」の交代より退任となり

ます。 

任期は、前任者の残任期間（令和７年４月１日から令和８年３月

31 日）となります。以上です。 

 

議案第１９号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

運営委員１７名のうち１２名が今回選任ということで、交代されま

すが、特に問題はないのでしょうか。 

 

各学校から１人ずつ選任のため、交代しても前任者から引継ぎを行

えるので問題ないと考えています。 

 

運営委員は実際どのような活動をされているのでしょうか。 

 

学校給食センターの運営内容の精査、給食費の値上げ等の検討を主



 会‐5

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第２

０号（みよ

し市社会

教育委員

の選任に

ついて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第２

１号（みよ

し市図書

館協議会

委員の選

ンター所長 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

   

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

生涯学習推

進 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

生涯学習推

進 課 長 

 

に行っていただいております。 

 

他にはよろしかったでしょうか。 

 

【質疑なし】 

 

質疑ありませんので、議案第１９号「みよし市学校給食センター運

営委員会委員の選任について」、原案を可決することに賛成の委員の

挙手を求めます。 

 

【挙手全員】 

 

挙手全員です。よって、議案第１９号は、原案のとおり可決されま

した。 

 

議案第２０号の説明をお願いします。 

 

議案第２０号みよし市社会教育委員の選任についてご説明します。 

資料１８ページをお願いします。この案を提出するのは、みよし市社

会教育委員の交代につき、新たに選任する必要があるからです。資料

１９ページをご覧ください。みよし市社会教育委員条例では、社会教

育法第１５条第１項の規定に基づき、みよし市社会教育委員を置くと

なっています。委員は、学校教育及び社会教育の関係者、家庭教育の

向上に資する活動を行う者並びに学識経験のある者の中からの委嘱

となります。昨年度末でＰＴＡ連絡協議会、学校教頭会の各代表２名

の委員が交代することとなりましたので、新たに２名の方を選任する

ものです。委員は、委員長以下１０名、うち網掛の方が今回新たに選

任する委員となります。任期はいずれも令和８年３月３１日までで

す。 

なお、２０・２１ページに条例を掲載しています。以上、説明とし

ます。 

 

議案第２０号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

【質疑なし】 

 

質疑ありませんので、議案第２０号「みよし市社会教育委員の選任

について」、原案を可決することに賛成の委員の挙手を求めます。 

 

【挙手全員】 

 

挙手全員です。よって、議案第２０号は、原案のとおり可決されま

した。 

 

議案第２１号の説明をお願いします。 

 

議案第２１号みよし市図書館協議会委員の選任についてご説明し

ます。資料２２ページをお願いします。この案を提出するのは、みよ

し市図書館協議会委員の交代につき、新たに選任する必要があるから
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任につい

て） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第２

２号（みよ

し市指定

管理者選

定審査会

（勤労文

化会館等）

委員及び

アドバイ

ザーの選

任につい

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

岡 本 委 員 

 

 

 

生涯学習推

進 課 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

生涯学習推

進 課 長 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

生涯学習推

進 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

です。資料２３ページをご覧ください。昨年度末で子育て支援センタ

ー、学校教育課指導主事の各代表２名の委員が交代することとなりま

したので、新たに２名の方を選任するものです。委員は、会長以下７

名、うち網掛の方が今回新たに選任する委員となります。任期はいず

れも令和８年３月３１日までです。 

なお、２４ページがみよし市立図書館設置条例です。第３条に図書

館協議会の規定が掲載されています。以上、説明とします。 

 

議案第２１号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

設置条例を確認すると委員の定数は１０名以内とありますが、実際

選任は７名ですが、１０名にする予定はないのでしょうか。委員は多

い方がいいのではと思いますが。 

 

おっしゃる通り最大定員は１０名で、確かに委員が多い方が色々な

意見がいただけるので、また次の選任の際に御意見を踏まえ選出を行

っていけたらと思います。今回の任期につきましては、７名で進めて

いきたいと考えております。 

 

委員を増やした方がいいという意見や、逆に減らした方かいいとい

う意見は今まではなかったということでよいですか。 

 

現状は会議等、連絡調整させていただいている中では特に今のとこ

ろありません。しかし、色々な図書館に関する課題が出てきておりま

すので、次の機会で検討していけたらと考えております。 

 

他にはよろしかったでしょうか。 

 

【質疑なし】 

 

質疑ありませんので、議案第２１号「みよし市図書館協議会委員の

選任について」、原案を可決することに賛成の委員の挙手を求めます。 

 

【挙手全員】 

 

挙手全員です。よって、議案第２１号は、原案のとおり可決されま

した。 

 

議案第２２号の説明をお願いします。 

 

議案第２２号みよし市指定管理者選定審査会（勤労文化会館等）委

員及びアドバイザーの選任についてご説明します。資料２５ページを

お願いします。この案を提出するのは、現在の勤労文化会館等の指定

管理者の指定期間が令和７年度で満了することから、次期指定管理者

候補者の審査・答申を行う指定管理者選定審査会（勤労文化会館等）

を組織する必要が生じたためです。みよし市指定管理者選定審査会

は、みよし市附属機関の設置に関する条例に基づき設置される附属機

関となります。審査会の委員は、学識経験を有する者及び公の施設に

関し専門的知識を有する者の他、市民の中から選任することとしてお
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各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

り、定数は 7名以内です。資料２６ページをご覧ください。審査会委

員の案となります。学識経験者として、愛知県立芸術大学の成本教授

を始め３名、市民代表として社会教育委員会の近藤副委員長を始め 4

名の計７名を選考しております。また、８番目のアドバイザーにつき

ましては、愛知県の文化芸術課から芳賀様を推薦していただいており

ますので、合わせて掲載しております。資料２７ページをご覧くださ

い。みよし市勤労文化会館及びふるさと会館の公募による新指定管理

者法人の選定に関する資料となります。 

指定管理者の選定については、教育委員会から審査会へ諮問するこ

ととし、第１回審査会を５月２９日木曜日、第２回審査会を６月１８

日水曜日に開催いたします。その後につきましては、資料の右側４番

（１）のスケジュールにあるように、７月から募集のＰＲを開始し、

９月に応募者によるプレゼンテーションを行なったのち、５期目とな

る指定管理者を内定し、教育委員会への答申については、１０月を予

定しております。その後、令和７年１２月議会で承認をいただく予定

です。 

なお、２８・２９ページに審査会設置要綱を掲載しています。以上、

説明とします。 

 

議案第２２号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

【質疑なし】 

 

質疑ありませんので、議案第２２号「みよし市指定管理者選定審査

会（勤労文化会館等）委員及びアドバイザーの選任について」、原案

を可決することに賛成の委員の挙手を求めます。 

 

【挙手全員】 

 

挙手全員です。よって、議案第２２号は、原案のとおり可決されま

した。 

 

承認第５号の説明をお願いします。 

 

資料 30 ページをご覧ください。承認第５号 臨時代理の承認につ

いて説明いたします。「教育予算、その他議会の議決を経るべき議案

に関する意見の申出について」、教育長に対する事務委任規則第３条

により別紙のとおり臨時代理しましたので、同規則第４条により報告

し、承認を求めるものです。資料 31 ページ「臨時代理書」をお願い

します。地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定に

より、市長から「工事請負契約の締結」及び「物品の買い入れ」につ

いて意見を求められたため、同意することについて、緊急を要し、か

つ、教育委員会の会議を招集する時間的余裕がなかったので、教育長

に対する事務委任規則第３条の規定により、令和７年５月１日に臨時

に代理しました。資料 32 ページ「工事請負契約の締結について」を

お願いします。この案を提出するのは、南中学校大規模改修（３期）

建築工事施行のため必要があるからであります。工事名「南中学校大

規模改修（３期）建築工事」、請負契約金額「５億１，７９９万円」、

請負契約者「株式会社宇佐美組名古屋支店」であります。次に、資料
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岡 本 委 員 

 

 

教育部次長 

 

 

 

岡 本 委 員 

 

教育部次長 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教育部副参

事 

 

 

35 ページ「物品の買入れについて」をお願いします。この案を提出

するのは、GIGA スクール用タブレット端末等を買い入れるため必要

があるからであります。物品名「GIGA スクール用タブレット端末等

6,183 台」、買入金額「３億６，８６３万４６０円」、買入先「西日

本電信電話株式会社東海支店」であります。以上です。 

 

承認第５号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

買入先が西日本電信電話株式会社東海支店とありますが、いわゆる

NTT 西日本だと思うんですけれども、タブレット等の機器を NTT西日

本に依頼することに対して決まりか何かがあるのでしょうか。 

 

今回のタブレットの導入に関しましては、愛知県内の市町村で組織

し県内の自治体全てが参加している GIGA スクール構想の推進協議会

の方で、一人一台端末の共同調達のプロポーザルを実施した結果、西

日本電信電話株式会社東海支店が代表を務めます共同事業体となり

ましたので買入先とさせていただきました。 

 

２件とも入札でよろしかったのでしょうか。まず、GIGA スクール

の入札は他社からの入札はありましたか。あれば教えてください。 

 

愛知県の GIGA スクール構想の推進協議会の方で実施しました一人

一台端末の共同調達のプロポーザルにおきましては、今回決定した共

同事業体１社の応募提案であったとのことです。 

 

工事請負契約についてはどうですか。 

 

こちらにつきましては、資料３４ページをご覧ください。開札記録

表の入札結果欄にありますとおり２社からの応札がありました。 

 

他にはよろしかったでしょうか。 

 

【質疑なし】 

 

質疑ありませんので、承認第５号「臨時代理の承認について みよ

し市教育委員会事務局職員の任命等について」、原案を承認すること

に賛成の委員の挙手を求めます。 

 

【挙手全員】 

 

挙手全員です。よって、承認第５号は、原案のとおり決定されまし

た。 

 

承認第６号の説明をお願いします。 

 

３８ページを御覧ください。承認第６号臨時代理の承認について、

令和７年度学校運営協議会委員の選任について、教育長に対する事務

委任規則第３条により、臨時代理しましたので、事務委任規則第４条

により報告し、承認を求めるものです。３９ページが臨時代理書とな
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各 委 員 
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教 育 部 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

学校教育課

長 

 

ります。教育長に対する事務委任規則第２条第１７号に基づく学校運

営協議会委員の選任について、緊急を要し、かつ、教育委員会議を招

集する時間的余裕がないので、事務委任規則第３条の規定により臨時

に代理したものです。臨時代理の内容は、令和７年度学校運営協議会

委員の選任についてで、学校運営協議会委員一覧は４０ページから４

２ページのとおりであります。学校運営協議会委員は、４３から４６

ページの規則に載せさせていただきましたが、第４条の学校運営に関

する基本的な方針の承認に関すること、第５条の学校の運営に関する

意見を述べること、第６条の学校の運営状況について、毎年度１回以

上評価を行うことなどに取り組んでいただきます。また、第７条にあ

りますように、在籍児童生徒の保護者や地域住民、地域学校協働本部

員、学識経験者等―の方から１５人以内で教育委員会が委嘱すること

となっております。任期は１年度で、再任は妨げないこととなってお

ります。よろしくお願いします。 

 

承認第６号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

【質疑なし】 

 

質疑ありませんので、承認第６号「臨時代理の承認について 令和

７年度学校運営協議会委員の選任について」、原案を承認することに

賛成の委員の挙手を求めます。 

 

【挙手全員】 

 

挙手全員です。よって、承認第６号は、原案のとおり決定されまし

た。 

 

日程５ 協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って、協議及び報告をお願いします。 

最初に６月教育委員会行事予定について説明をお願いします。 

 

６月教育委員会行事予定について説明をさせていただきます。令和

７年６月の行事予定は、資料 47 ページから 50ページのとおりです。

教育委員の皆さまにご案内させていただく行事といたしましては、24

日(火)教育委員協議会及び第６回教育委員会定例会であります。 

なお、この表には記載がありませんが、６日（金）総合教育会議が

開催されますのでよろしくお願いします。以上です。 

 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

【質疑なし】 

 

続きまして、学校教育課からの報告事項について、説明をお願いし

ます 

 

５１ページをご覧ください。みよし市教育委員会後援等名義使用承

諾取扱要領に基づき審査承諾をした後援等申請についてご報告いた

します。過去に同様の事業で後援等承諾を受けました実績のある事業
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岡 本 委 員 

 

 

 

 

 

学校教育課

長 

 

 

 

 

 

岡 本 委 員 

 

 

教 育 長 

 

 

は、２件ありました。この２件については、これまでに同様の事業内

容で後援承諾を受けた実績があるもので、教育委員会後援等名義使用

承諾取扱要領第５条の規定より適当と認め、使用承諾いたしました。

それぞれの事業内容等につきましては、資料に記載のとおりです。続

いて、新たに後援等の申請があった事業は１件ありました。ガールス

カウト募集で、申請者はガールスカウト愛知県第５７団、事業内容と

しては、令和８年３月３１日までの間、緑と花のセンターさんさんの

郷やサンライブなどで実施を予定している野外活動等を通して、ガー

ルスカウトの活動や技術を体験して知ってもらうものです。こちらに

つきましても、教育委員会後援等名義使用承諾取扱要領第５条の規定

より適当と認め、使用承諾いたしました。 

５２ページをご覧ください。令和８年みよし市２０歳の集いの開催

要領となります。令和８年も２０歳の集いを開催いたします。開催日

時は、令和８年１月１１日（日）午前１１時からカネヨシプレイスで

式典を開催いたします。昨年度に引き続き、１部制で行います。式典

については、公募による委員と中学校教員で実行委員会を組織し、開

催内容や記念品などを決定してまいります。 

続いて、５３ページ、みよし市放課後こども教室スポーツプログラ

ム（バスケットボール）の実施についてです。６月３日から９月１９

日までの間、各小学校の放課後こども教室において体育館を使い、バ

スケットボールのプログラムを開催いたします。小学校４年生から６

年生の児童を対象に募集人数は各校２０人です。希望者多数の場合は

教育委員会において抽選を行います。このプログラムへの参加者のう

ち希望者は、９月２０日に開催されますみよし市小学生バスケットボ

ール大会に放課後こども教室チームとして出場することを予定して

おります。以上、説明といたします。 

 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いしま

す。 

 

資料５２ページの令和８年みよし市２０歳の集いの開催要領の開

催日時についてなんですが、式典が午前１１時から午後０時３０分と

ありますが、これは実行委員の意見は反映されているのでしょうか。

質問の意図は、午後０時３０分までの拘束時間は妥当なのかというと

ころです。 

 

開催日時と式典の時間等については、参加者の意見をいただいて決

めているものではありません。会場でありますカネヨシプレイスのオ

ープンが午前９時なので、その後の準備等を考えますと午前１１時か

らの式典開始が適当であると考えております。式典の内容につきまし

ては、１時間半程度を予定しておりますが、実施の内容によっては前

後する可能性もあるとは考えております。 

 

参加者の意見を尊重して早めることができるのであれば、早める動

きも検討していただけたらと思います。 

 

去年一部制にして、着付けの予約等も含め何か参加者から意見はあ

りましたか。 
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岡 本 委 員 

 

 

教 育 部 長 

 

岡 本 委 員 

 

教 育 長 

 

 

スポーツ課
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特に時間に関するご意見は頂戴しておりません。 

 

 

以前二部制で開催していたときは、もう少し早い時間から始めたの

ですが、その時は実行委員の女性の方が着付けでギリギリになってし

まうということも聞きましたが、一部制の去年の実行委員からは時間

に余裕があったと聞いています。着付けの予約等を考え、今のところ

この計画で行く形で考えています。 

 

多くの女性の方は着付けの予約をされますので、開催日時を一年前

から決めさせていただいており、今回はこの日時で開催させていただ

きます。ただ、委員がおっしゃるとおり参加者の意見は尊重したいと

考えておりますので、実行委員などの代表者から内容、時間帯につい

てもご意見伺って次回以降に反映させていただけたらと思います。 

 

やれるなら今年からやればいいんじゃないですか。 

 

着付けの予約をもう皆さんされているので、時間を早めることは難

しいと考えます。 

 

皆さんに聞いて、参加者が早くやりたいのであれば、早めるのはど

うかと思います。 

 

はい。わかりました。 

 

どちらがいいか考えてやっていってください。 

 

続きまして、スポーツ課からの報告事項について、説明をお願いし

ます。 

 

資料５８ページをお願いします。令和７年度友好都市小学生スポー

ツ交流受入事業のバスケットボールです。本市は友好都市提携を締結

しています北海道士別市とスポーツを通じた小学生の交流を実施し

ています。本年８月に士別市から本市に小学生の交流団が来られバス

ケットボールによる交流を行います。主催は、みよし市とみよし市教

育委員会、主管は、みよし市少年スポーツ交流団、期日は令和７年８

月２３日（土）から８月２５日（月）までの２泊３日です。参加者は、

みよし市は小学校６年生女子児童１６人、引率はみよし市バスケット

ボール連盟４人、そして士別女子ミニバスケットボール少年団です。

行程は、２３日（土）にみよし市に到着し市内で社会見学を実施して

から総合体育館で対面式、２４日（日）は総合体育館アリーナで交流

試合、その後社会見学、２５日（月）市役所で表敬訪問、社会見学を

行って士別市へという行程です。保護者説明会を７月２日に実施し、

練習会を４回実施します。 

次のページをお願いします。令和７年度友好都市小学生スポーツ交

流派遣事業のサッカーの名簿です。先ほどの友好都市士別市とのスポ

ーツ交流事業でサッカーの交流団を士別市へ派遣しサッカーでの小

学生同士の交流を行います。期日は令和７年８月１日から８月４日ま

での３泊４日です。参加者は、一覧表のとおり選手１５人と引率とし
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日 程 ６ 
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教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

生涯学習推

進 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 
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て竹山参事はじめ４人が帯同します 

 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いしま

す。 

 

【質疑なし】 

 

バスケットボールの受入れは初めての事業になりますので、いい受

け入れ事業になるよう、よろしくお願いします。 

 

続きまして、生涯学習推進課からの報告事項について、説明をお願

いします。 

 

みよし音楽祭について説明いたします。資料の６０ページをお願い

します。合唱や楽器演奏などに触れ、音楽をより身近なものとして親

しんでもらうため、１２月７日（日）に第２回目となる「みよし音楽

祭」を開催いたします。大ホールや小ホール、ロビーなどを使い、カ

ネヨシプレイス全体が音楽であふれるような空間を作り出したいと

考えております。資料６１ページをご覧ください。８番がスケジュー

ルとなりますが、２回目の開催となる今回は、業務委託により民間事

業者のノウハウを活用し、音楽祭を運営してまいります。運営業者に

つきましては「エフエムとよた株式会社」に決定しておりますので、

この場でご報告させていただきます。現在は、出演者を募集している

ところです。今後につきましては、出演される個人・団体の皆さんや

運営事業者、カネヨシプレイス施設管理者などとの協力体制を築きな

がら、事業を進めてまいります。以上、説明とさせていただきます。 

 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いしま

す。 

 

【質疑なし】 

 

では、応募の状況はどうですか。 

 

昨年度は２３団体の応募があり、全ての方に参加していただいたん

ですが、今年は今のところ２０団体の応募がありました。まだ小中学

校の申し込み締め切り期限に達していないため、まだ確定ではありま

せんが、去年よりは多くなりそうな感触はあります。 

 

それでは、他に御意見はありますか。 

 

【質疑なし】 

 

他に報告事項はありますか。 

なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

日程６、令和７年みよし市教育委員会第５回定例会を閉会します。 

（午前１１時００分） 
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事 務 局 

 

次回の開催予定の調整をお願いします。 

 

次回は、令和７年６月２４日火曜日午前１０時から、市役所３階研

修室１・２にて、第６回定例会を開催いたします。よろしくお願いい

たします。 

 


